



代表取締役社長

羽山 明

平素は当社事業にご理解・ご支援を賜りありがとうございます。「環境経営報告書 2014」をお届けするにあたり、ごあいさつ申し上げます。

理想科学は、「美しい健全な環境を次世代に引き継ぐために地球的規模での環境保全に貢献する」ことを「理想環境憲章」に掲げ、環境負荷の低減に向けた活動を推進しております。

当社がメーカーとして、製品の開発・生産・販売活動を進めていく過程で、そしてお客様が当社の製品をご活用いただく過程でなんらかの地球資源が消費され、またさまざまな廃棄物が生まれています。このことを十分に認識して、利便性の向上と環境負荷の低減を両立できるような製品やサービスを創出し、お客様にご提供し続けることがわれわれの責務であると考えております。

さて、当社が平成25(2013)年から発売する高速カラープリンター「ORPHIS EXシリーズ」は、この度「平成25年度省エネ大賞」省エネルギーセンター会長賞を受賞いたしました。

「ORPHIS EXシリーズ」は経済性と生産性を備え、低コストで高速にプリントするフルカラープリンターです。省電力性能を向上することで、従来の機種に比べさらに環境負荷を低減いたしました。

当社の製品と企業姿勢をご評価いただきましたが、今後ともお客様のニーズを満たす魅力的な製品、より環境負荷の低い製品開発に努めてまいります。

本報告書は、当社の環境への取り組みやお客様をはじめとするステークホルダーの皆様との社会的なかかわり、そして健全な企業活動の礎であるコンプライアンスやコーポレートガバナンスについて説明しています。ぜひご一読いただき率直なご意見をお寄せくださいますようお願い申し上げます。

2014年7月